

第62回 成人式

1月10日(日)、日差しが暖かくおだやかな冬晴れの空の下、町民会館で成人式が行われました。色とりどりの着物や新調したスーツに身を包んだ新成人が集い、会場は華やかさと若いエネルギーに包まれました。式典では、見目町長をはじめ大勢の来賓からお祝いと励ましの言葉が贈られ、新成人を代表して堀内颯人さんが謝辞を述べました。式後に農業者トレーニングセンターで行われた同窓会は、リラックスしたムードで盛り上がりました。今年の本町の新成人は、男性82人、女性81人です。

「謝辞」

成人者代表 (3年1組)
堀内 颯人



今日は、私たちのためにこのような盛大な式典を開催していただき、誠にありがとうございます。新成人一同を代表して心より厚く御礼申し上げます。これまでの20年間を振り返

ると、うれしかったこと、楽しかったこと、時には辛い思いをしたことなどたくさんあることがありました。それら乗り越え、今日、成人を迎えることができたのは家族、先生方、地域の皆様の温かい愛情とご指導のおかげであると感謝しています。皆様からいただいた意義の深い教訓を胸に刻み、行動に責任を持って社会に貢献していくことで、今までも世話になった方々へ少しでも恩を返そうと考えています。

未熟な私たちですが、本日新たな出発点として、一人の大人であるという自覚を持ち、一歩一歩、自分の足で歩んでいきたいと思えます。まだまだ大人としての振る舞いに慣れない私たちに、今後皆様方のご指導とご鞭撻をお願いいたします。

最後にありますが、これまでの20年間、見守り、支えてくれた多くの皆様に改めて感謝を申し上げると共に、本日の式典にご尽力いただいた皆様に心より感謝を申し上げます。ありがとうございます。

平成28年1月10日
※1月10日成人式での謝辞原文



▲3組 菊池 文朗さん

無事に成人式を迎えることができたのは、常に家族からのサポートがあつたことであると思います。今後は家族に恩返しをしていくつもりです。



▲2組 館 和希さん

仙台で一人暮らしをしていますが、こうして無事に成人を迎えられたのは、地元の家族や友人のおかげだと思います。



▲5組 小堀 綾さん

成人を迎えた今、大人の仲間入りをいたしました。一社会人として恥がないよう人事を尽くし、また、地域貢献にも努めていきたいです。



▲4組 國井 幸さん

正直あまり実感がわいていないのですが、いつも支えてくれる皆さんに感謝したいです。